

Policía Soviética Confisca Armas a las Turbas Étnicas

MOSCU, julio 26. (AP).— Dos bombas estallaron en el enclave georgiano de Abjasia y la policía capturó otras 199 armas y arrestó a 74 personas en las últimas 24 horas, informó el miércoles la agencia noticiosa oficial Tass.

En Sujumi, capital de Abjasia, un artefacto explosivo fue lanzado contra el jardín de la casa de un maestro y una bomba estalló en un taller de reparaciones dañando un camión, dijo la agencia. Tass no informó de heridos.

"La situación en Abjasia y en Georgia occidental es todavía tensa", dijo Tass. "Reuniones no autorizadas, en las cuales participaron entre 300 y 3 mil personas y Ajaltsyjar"

Tass dijo que 70 personas fueron detenidas entre el martes y miércoles por violar regulaciones del toque de queda. Y otras cuatro por participar en manifestaciones ilegales.

Por lo menos 21 personas han

—Favor pase a la página 71.



CONFISCAN ARMAS. Sukhumi. Unión Soviética, julio 26. Soldados soviéticos ordenan armas confiscadas durante operativos en Sukhumi, el miércoles. La ola de violencia étnica ha dejado más de 20 muertos, en esta región. (Reuter).

Incendio en Periódico Pro-Sandinista

MANAGUA, julio 26 (ACAN-EFE).— Un incendio destruyó parcialmente las instalaciones de "El Nuevo Diario", pro gubernamental, sin causar víctimas, informa en su edición del miércoles el periódico que, pese al siniestro, logró circular.

El fuego que ocurrió el martes en la noche consumió las oficinas de la subdirección, de los editores y el departamento de redacción, así como archivo, pero no dañó el área de la

—Favor pase a la página 40.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 26 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron en la última hora del miércoles a la alza, con lo que el promedio industrial Dow Jones alcanzó su nivel más elevado desde el colapso bursátil de octubre de 1987.

El Dow Jones, el cual cayó la víspera 1,90, logró un aumento de 29,97 y cerró en 2613,05, superando su marca anterior de 2607,36, establecido el viernes último.

Los indicadores del

—Favor pase a la página 51.



NARCOTRAFICO Y DEUDA EXTERNA. Ciudad de Guatemala, julio 26. El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, informa a periodistas que el narcotráfico y la deuda externa serán puntos de agenda en la cumbre de presidentes centroamericanos, a celebrarse el 5, 6 y 7 de agosto, en Honduras. (Reuter).

Confirman 2 y 3 de Agosto Reunión de Cancilleres C.A.

GUATEMALA, julio 26 (ACAN-EFE).— La reunión de cancilleres de Centroamérica se celebrará en Guatemala el 2 y 3 de agosto próximo confirmaron el miércoles a ACAN-EFE fuentes oficiales guatemaltecas.

En la cita, los cancilleres elaboraron la agenda que discutirán los presidentes centroamericanos en su quinta "cumbre" que se celebrará en Hondu-

ras, del 5 al 7 de agosto.

Según las fuentes, uno de los principales puntos que discutirán los gobernantes centroamericanos será el de la desmovilización, repatriación y reubicación de la "Contra" y la democratización de Nicaragua.

El canciller de El Salvador, José Manuel Pacas, quien se encuentra en Guatemala

—Favor pase a la página 11.

Tres Sismos Sacuden Oeste de Guatemala

GUATEMALA, julio 26 (UPI).— Tres sismos sacudieron el miércoles al oeste del país, provocando alarma pero no víctimas ni daños, según informaron las autoridades.

En la ciudad de Quetzaltenango, 120 kilómetros al oeste de la capital, se procedió a la evacuación de los colegios, según dijo Edy Sánchez, Subdirector del Instituto Nacional de Sismología.

"Hasta el momento no tenemos informes de daños", dijo Sánchez, quien afirmó que el sismo más fuerte se sintió a las 8:05 a.m. (hora local) con una intensidad de 2 grados en la escala Mercalli y una magnitud 4.6 grados en la Richter.

Un segundo movimiento sísmico ocurrió

—Favor pase a la página 34.

Más Ejecuciones y Protestas en China

PEKIN, julio 26 (UPI).— Una corte sentenció a muerte el miércoles a otras dos personas en relación con los disturbios subsiguientes a la violenta represión militar del

movimiento pro-democrático, luego de que cientos de estudiantes desafiaron la ley marcial con una concentración en la Universidad

—Favor pase a la página 71.

Podrían Imponer Estado de Emergencia en Guatemala

GUATEMALA, julio 26 (UPI).— Dos atentados terroristas se registraron anoche en esta ciudad, sin dejar heridos, en una campaña de intimidación que la policía atribuye a grupos conservadores, informaron el miércoles las autoridades.

Los atentados se registraron mientras los maes-

tros y otros empleados públicos en huelga estudiaban una propuesta del Presidente Vinicio Cerezo para solucionar la grave crisis laboral por la que atraviesa el país.

Cerezo se reunió en la tarde del martes en el Palacio Nacional con los maestros y acordaron una tregua de 24 horas. Esta noche se reunirán nuevamente para intentar poner fin a la huelga del magisterio que lleva ya casi dos meses.

Según fuentes políticas, si no hay arreglo, el gobierno podría decretar el Estado de Emergencia en todo el país para hacer frente a la crisis.

El primer atentado, dijo la policía, tuvo lugar el martes en la noche en el estacionamiento de la Universidad Francisco Marroquín, situada al sur de la ciudad, a menos de 1.000 metros de la base militar "Guardia de Honor".

La explosión ocasionó daños leves a varios vehículos de los alumnos de dicha universidad que se encontraban asistiendo a clases. Después, una granada de fragmentación fue lanzada contra la residencia particular del industrial Jaime Arimany, al sur de la ciudad, provocando daños menores en el edificio y los vehículos aledanos.

Centenares de Muertos por Inundaciones en China

PEKIN, julio 26 (UPI).— Las tormentas y las inundaciones al este de China han causado la muerte de más de 200 personas, millares de heridos y el daño de vastas áreas de tierras de cultivo, informó el miércoles

un diario oficial.

El Diario Económico dijo que desde la semana pasada las lluvias copiosas y los vientos fuertes inundaron una zona amplia a lo largo de la costa, desde la

—Favor pase a la página 39.



ESTADO DE EMERGENCIA. Ciudad de Guatemala, julio 26. Maestros huelguistas tratan de impedir el paso a un autobús durante una protesta antigubernamental, el miércoles, en esta capital. El gobierno guatemalteco podría imponer el estado de Emergencia, para frenar la

Ringo Starr se Opone a Salida de Nuevo Album

ATLANTA, EE. UU., julio 26 (AP).— El ex beatle Ringo Starr, en su primera gira por los Estados Unidos en más de una década, logró impedir la salida de un álbum discográfico suyo que considera de inferior calidad.

La salida del álbum, que debía ser puesto a la venta esta semana, fue postergada un mes por un juez de esta ciudad, mientras abogados del astro y de una empresa dis-

—Favor pase a la página 51.